

Annonce importante !



Cher·e·s ami·e·s et gourmand·e·s fidèles,

C'est le cœur lourd que je vous annonce que pour des raisons de santé, je dois malheureusement mettre mon activité en pause quelques temps. Je commence actuellement un traitement médical lourd qui m'oblige à ralentir et à prendre soin de moi afin de vous revenir en pleine forme.

Le food truck sera donc temporairement à l'arrêt.

Cette pause me serre le cœur car ce projet et vos sourires comptent énormément à mes yeux mais l'espoir sincère de vous retrouver au plus vite est une véritable source de force. Un grand merci pour votre compréhension, votre bienveillance et votre soutien.

À bientôt !